Bericht zum Spanienaustausch 2024

Von Tanja Bruening 19. April 2024, 00:00

Schüleraustausch - Fahrten - Exkursionen





Nachdem uns unsere spanischen Austauschschüler und Austauschschülerinnen im Oktober 2023 mit einem lachenden und einem weinenden Auge in Düsseldorf verabschiedet hatten, war es am 19. April 2024 Zeit, uns auf den Weg zu unserem Gegenbesuch zu machen. Voller Vorfreude und Aufregung starteten wir den Spanienaustausch 2024 am Düsseldorfer Flughafen und flogen der madrilenischen Sonne entgegen. An unserer Partnerschule, dem Colegio Zola in Villafranca, angekommen, wartete eine Woche voller Ausflüge in tolle spanische Gegenden, ein Eintauchen in die spanische Kultur und das spanische Temperament sowie ein schönes Wiedersehen mit unseren Austauschpartnern auf uns.

Link zum ausführlichen Bericht zum Spanienaustausch (/sites/suitbertusgymnasium/fachbereiche/sprachen/modernesprachen/spanienaustausch-2024/)